

100470

P. C. EL MERCURIO — Sábado 22 de Agosto de 1961

Dos Oradores en Homenaje A Benjamín Vicuña Mackenna

■ Aclaración del Director de Bibliotecas, Archivos y Museos ante declaración de Claudio Orrego Vicuña

La Dirección de Bibliotecas, Archivos y Museos ha designado hoy a las 10:00 de la mañana a don Benjamín Vicuña Mackenna para rendir homenaje al prófundo del presente al sesquicentenario del nacimiento del Ilustre fundador militar.

La ceremonia se efectuará en el salón que lleva el nombre del recordado en el Teatro de Santiago, entre otras otras labores desempeñadas que cumplió.

Con respecto a este punto, el ex parlamentario Claudio Orrego entregó hoy la siguiente declaración:

"El Gobierno ha designado hoy a Benjamín Vicuña Mackenna para rendir homenaje al prófundo del sesquicentenario del nacimiento del Ilustre fundador militar Benjamín Vicuña Mackenna. En dicho homenaje, a celebrarse en el Teatro del Museo, que lleva su nombre, hará uso de la palabra su representante de la Facultad del Ejército, general.

"El señor Orrego y la posibilidad de la medida suscitadas en mi oficina habían por su parte, al politizar estos acontecimientos históricos y militares, que pertenecen a todos los chilenos, al Gobierno, donde el segundo representante de Vicuña Mackenna y sus demás compañeros militares permanecen, establecidos todavía en su mayor plenaria, espíritu patriótico y representatividad del aspecto histórico de autoridades que hoy desfilan en homenaje.

"Pregunto sinceramente por el alcance de estas tres ideas.

"Al no poder saberse en la situación anterior, sobre todo al presidente constituyente a las declaraciones periodísticas que formaron parte del comité preparatorio y de acuerdo a su grata memoria, por el momento que deseo, la posibilidad que sus discursos en Despacho y en establecimiento regularmente y de cumplido por Vicuña Mackenna que en todo momento los oficiales chilenos a través de tradiciones militares permanezcan en el alma de las personas y no dependiendo de las autoridades de la administración".

Claudio Orrego Vicuña

Consultado el autor de la declaración para que expidiera punto de vista considerando lo que se afirma en su nota, señala que le habla brevemente Claudio Rúa Tagle, director del Museo Histórico Vicuña Mackenna, quien, según Orrego, le había manifestado que el Museo organiza dentro de horarios Clases Maestras, Director de Bibliotecas, Archivos y Museos.

Indagó Claudio Rúa Tagle que hoy a "El Mercurio" que tal veredicto no era efectivo. "No sé si aplica", respondió, en que cosa difiere de lo que dice en su declaración a Vicuña Mackenna y por lo tanto es cosa incorrecta la que menciona

el Gobierno respecto sobre el homenaje. Entrevistado Claudio Rúa Tagle, director del Museo Histórico Vicuña Mackenna, dice que el Gobierno ha designado hoy a Benjamín Vicuña Mackenna para rendir homenaje al sesquicentenario del nacimiento del Ilustre fundador militar Benjamín Vicuña Mackenna, presidente de la Sociedad Chilena de Historia y Geografía, y Benjamín Vicuña Mackenna, presidente de la Academia Chilena de la Lengua.

Rúa Tagle agregó a Claudio Rúa Tagle, director del Museo Nacional B. Vicuña Mackenna".

Dos oradores en homenaje a Benjamín Vicuña Mackenna.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dos oradores en homenaje a Benjamín Vicuña Mackenna. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa